

NATIONALISATION D'ARCELORMITTAL

TOUS LES METALLOS DEVANT LE SENAT LE 25 FEVRIER 2026 A 11 HEURES

Après l'adoption du projet de loi de nationalisation d'Arcelormittal par l'Assemblée nationale le 27 novembre dernier, c'est au tour du Sénat de se prononcer sur ce sujet.

Le 25 février ce projet de loi sera présenté aux sénateurs, la CGT est à l'offensive pour gagner cette nationalisation et sauver nos outils de production et nos emplois.

Nous appelons à un rassemblement massif devant le Sénat le 25 février.

Au-delà des enjeux de la sidérurgie et du groupe ArcelorMittal c'est toute l'industrie que nous défendons, il ne peut y avoir d'industrie sans la capaciter pour notre pays de produire de l'acier !

L'urgence est là ! La bataille pour ArcelorMittal est celle de toute l'industrie.

Produire de l'Acier est une question fondamentale en France et en Europe. Et pourtant les gouvernements Européens continuent de laisser ArcelorMittal fermer des usines, délocaliser et licencier ses salariés.

Pas une semaine ne se passe sans qu'un plan de délocalisation ou plan licenciement ne soit annoncé. La dernière preuve en date est le plan Zénith qui potentiellement pourrait délocaliser vers l'Inde 5 600 postes en Europe dont 1 650 en France. Le groupe poursuit sa stratégie financière sans se soucier des emplois et des territoires, tout est fait pour assouvir la voracité des actionnaires pendant que les emplois disparaissent et les installations industrielles se dégradent.

Si nous ne faisons rien il n'y aura plus de production d'Acier en France.

LA SURVIE DE NOS EMPLOIS ET DE NOS SAVOIR-FAIRE PASSE PAR LA SAUVEGARDE DE NOS USINES ET LA NATIONALISATION !



C'est par notre unité et notre détermination que nous ferons plier ce gouvernement à la solde des actionnaires mondiaux.

Montrons-leur que les travailleuses et les travailleurs sont prêts à se battre pour leur outil de travail et pour l'avenir industriel de notre pays.



**Je me syndique !
Ensemble,
on est plus forts !**